



SAINT-RAMBERT-SUR-LOIRE

ET SON NOUVEL HISTORIEN (1)

A peine installé dans le presbytère de la coquette petite ville de Saint-Rambert-sur-Loire, M. l'abbé Signerin conçut le projet d'entreprendre dans cette nouvelle paroisse ce qu'il avait réalisé pour celle de Chevière qu'il venait de quitter; il résolut de composer l'histoire de l'église et du pays remis à sa houlette pastorale.

Aussitôt à l'œuvre, il déploya une persévérance capable d'avoir raison de toutes les difficultés; il dépensa un dévouement que n'ont point effrayé les longues stations devant les cartons et les liasses d'archives, ni les voyages à la recherche d'une documentation abondante et personnelle. Fruit des rares et studieux loisirs d'un ministère important, un

(1) *Histoire religieuse et civile de Saint-Rambert-en-Forez*, par M. l'abbé Charles Signerin, curé-archiprêtre de Saint-Rambert-en-Forez, membre de la Société historique et archéologique de la Diana. Nombreuses illustrations par Henri Marthoud. Saint-Etienne, imprimerie Thomas et C^e, 1900.